

Hospital Biprovincial Quillota Petorca reforzará turnos para responder a emergencias durante el fin de semana de año nuevo

Con refuerzo de recurso humano para los turnos en servicios clínicos y áreas críticas, y la disposición de equipamientos, insumos y fármacos para la recepción y manejo de pacientes, se prepara el Hospital Biprovincial Quillota Petorca ante el extenso fin de semana de celebraciones que se aproxima con motivo de las festividades de fin de año, todo ello en coordinación con el Plan de Contingencia de la red asistencial SSVQ.

Así lo ratificó el Director del establecimiento, Haroldo Faúndez Romero, quien ha liderado las coordinaciones que permitan dar una respuesta adecuada ante cualquier eventualidad que se registre en la jurisdicción del Hospital Biprovincial, o en otros puntos de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota.

Anuncio Patrocinado

“El Hospital Biprovincial Quillota Petorca, antes Hospital San Martín, siempre o históricamente se ha preparado en materia de recursos humanos con reforzamiento de turnos, medicamentos e insumos, equipamiento, y esto ya está coordinado, está todo planificado en conjunto con la red asistencial, esto a nivel del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota. Entonces transmitir a la comunidad la tranquilidad de que el Hospital está preparado y tenemos planes de contingencia para este largo fin de semana”, sostuvo el Director del recinto asistencial, recalando que si bien el hospital está preparado para dar respuesta a los requerimientos sanitarios de la población, ojalá ésta no deba llegar a requerirlo.

Llamado a la prevención y el autocuidado

Hospital Biprovincial Quillota Petorca reforzará turnos para responder a emergencias durante el fin de semana de año nuevo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Si bien la red hospitalaria y los dispositivos de Atención Primaria en Salud de la red SSVQ han afinado los preparativos para dar respuesta oportuna y eficiente ante cualquier contingencia, las autoridades hacen un llamado al autocuidado y prevención de accidentes o contratiempos en estas festividades de fin de año.

El primero de ellos es evitar la ingesta excesiva de comida y alcohol para evitar complicaciones gastrointestinales o accidentes de diverso tipo en el caso del consumo de bebidas alcohólicas; teniendo siempre presente que si bebe, no puede conducir vehículos motorizados para evitar poner en riesgo la vida propia y la de otras personas.

De igual forma, el llamado es evitar todo tipo conductas de riesgo apuntando a la responsabilidad, al autocuidado y la prevención de comportamientos que puedan ocasionar un riesgo para la salud personal o del entorno familiar, evitando que los festejos se transformen en tragedias.

Buen uso de la red de salud

Asimismo, el llamado es a que la comunidad dé un buen uso a la red de salud, concurriendo a la urgencia hospitalaria sólo en casos de gravedad, pues en estos recintos, como es el caso del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, la atención se prioriza por la gravedad del

Hospital Biprovincial Quillota Petorca reforzará turnos para responder a emergencias durante el fin de semana de año nuevo

paciente.

Así lo ratificó el Jefe (S) de la Unidad de Emergencias, Dr. Andrés Romeo Wyss, quien señaló: "Les recomiendo que den un buen uso de la red y que, en primera instancia, asistan a los componentes de ésta, que serían los SAPU, los Hospitales de menor complejidad, los SAR y los otros dispositivos de consultas de emergencia. Los pacientes que consultan espontáneamente en nuestra Unidad, todos son categorizados y se atienden según prioridad; efectivamente, aquellos pacientes que tienen una categorización prioritaria son atendidos primero, y los que no quedan con una atención diferida", sostuvo el facultativo.

Con todos los preparativos y el personal listo, así como el llamado a la comunidad usuaria a celebrar con prudencia y poniendo especial acento en la prevención y autocuidado, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca se prepara para pasar su primer Año Nuevo con atención a pacientes, esperando que sean unas festividades tranquilas para el personal de turno y la población usuaria.

y tú, ¿qué opinas?